



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Negligencias médicas en Navidad, en Fuera de Sala

[embed]https://www.youtube.com/watch?v=siXrkqALV1s[/embed]

Según la última [Memoria Anual de la Asociación 'El Defensor del Paciente'](#), en el año 2022 tuvieron lugar **699 fallecimientos por presuntas negligencias médico-sanitarias**, 71 más que en 2021. Concretamente, la asociación recibió un total de 13.611 reclamación (455 más que en 2021), es decir, 37 casos de reclamaciones al día por supuesta mala praxis médica. Unas demandas que aumentan notablemente en periodos vacacionales, especialmente en Navidad. Pero, ¿a qué se debe esto?

En el último episodio de Fuera de Sala, 'Negligencias médicas en Navidad', el abogado especializado en derecho sanitario **Carlos Sardinero**; el traumatólogo y perito médico **Agustín Puente**; y una afectada, **María del Carmen Castañeda**, exploran las **complejidades del sistema de atención médica** y abordan en profundidad la realidad que hay detrás de estas preocupantes cifras.

[embed]https://www.economistjurist.es/wp-content/uploads/videos/lv_0_20231220124159%202.mp4

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |